



## Villa / Chalet en venta en Alicante

950.000€

Referencia: AC12515 Dormitorios: 3 Baños: 2 Terreno: 1.480m<sup>2</sup> Construído: 260m<sup>2</sup>















## Costa Blanca South, Campoamor

Esta villa tradicional es un refugio idílico, que ofrece una mezcla perfecta de encanto rústico y lujo moderno, situado en una posición envidiable a pocos pasos de una playa virgen. La villa captura la esencia de la arquitectura mediterránea atemporal, mostrando un exquisito exterior con paredes de piedra que han sido cuidadosamente elaboradas para evocar un sentido de tradición y permanencia. Los techos de tejas de terracota realzan aún más el atractivo clásico de la villa, ofreciendo un tono cálido y terroso que complementa el entorno natural. Llaman la atención las grandes puertas de madera, que dan a la propiedad una entrada grandiosa y acogedora que se abre a un amplio patio. Este espacio al aire libre es un lugar acogedor para relajarse y reunirse, enmarcado por cuidados jardines y los vibrantes colores de la flora circundante.En el interior, la villa irradia elegancia y confort, con tres dormitorios de generosas dimensiones que ofrecen cada uno su propio encanto. Los interiores presentan una armoniosa combinación de materiales tradicionales y acabados contemporáneos, que dan a la villa un aire atemporal y moderno a la vez. Los amplios ventanales están estratégicamente situados por toda la villa para permitir que la abundante luz natural inunde el interior, creando un ambiente luminoso y aireado. Estas ventanas también ofrecen impresionantes vistas del exuberante jardín, proporcionando un tranquilo telón de fondo a la vida cotidiana. El diseño asegura que cada habitación fluya perfectamente con la siguiente, creando una sensación de apertura y espacio. El dormitorio principal es un espacio excepcional, que proporciona un lujoso santuario para la relajación. Cuenta con un cuarto de baño privado que combina funcionalidad y opulencia, equipado con accesorios y acabados de alta gama. El gran vestidor añade una capa adicional de comodidad y sofisticación, ofreciendo un amplio espacio para organizar la ropa y los accesorios de una manera que refleja la cuidadosa atención al detalle de la villa. Los otros dos dormitorios comparten un amplio cuarto de baño, que ha sido cuidadosamente diseñado con accesorios modernos y una estética elegante, ofreciendo comodidad y conveniencia para los huéspedes o miembros de la familia.El corazón de la villa es la cocina, totalmente equipada con electrodomésticos de última generación, que permite disfrutar tanto de comidas informales como de experiencias gastronómicas. Su distribución es funcional y eficiente, con mucho espacio en la encimera y opciones de almacenamiento, lo que la hace ideal para cualquiera que disfrute cocinando o entreteniendo a sus invitados. La cocina fluye a la perfección en la acogedora sala de estar, que está diseñado para ser el lugar perfecto para la relajación. La chimenea sirve como punto focal de la habitación, creando un ambiente cálido y acogedor, ideal para las noches más frías o reuniones acogedoras con amigos y familiares.El espacio exterior es igualmente impresionante, con una gran piscina rodeada de un solárium, perfecto para descansar o disfrutar de un refrescante chapuzón en los días cálidos. La zona de la piscina está diseñada pensando en la relajación, y ofrece un amplio espacio para tomar el sol o simplemente relajarse en un entorno sereno. Para aquellos que disfrutan de un estilo de vida más activo, la villa también incluye un gimnasio privado, proporcionando un espacio dedicado para el ejercicio y la aptitud. Después de hacer ejercicio, la sauna es el lugar perfecto para relajarse y disfrutar del bienestar en un entorno tranquilo y privado.La villa no es sólo un hogar lujoso, sino una puerta a un estilo de vida equilibrado, ya que su proximidad a la playa ofrece oportunidades para realizar actividades al aire libre como nadar, pasear o simplemente disfrutar de la belleza del paisaje costero. Los exuberantes jardines que rodean la propiedad son un testimonio del ambiente tropical de la villa, con palmeras y plantas exóticas que contribuyen a la sensación de estar en un paraíso aislado. Tanto si prefiere descansar junto a la piscina, hacer ejercicio en el gimnasio o pasear por la playa, esta villa ofrece el entorno ideal para un estilo de vida tranquilo y activo. La combinación de elementos arquitectónicos tradicionales, comodidades modernas y una ubicación privilegiada cerca de la playa hacen de esta villa un refugio verdaderamente excepcional.